



学校園だより



平成30年12月20日発行 No.9

篠山市日置162 城東小学校556-2034 かやのみ幼稚園556-2565



パラリンピック 車いすマラソンメダリスト 副島正純選手来校!

～城東小学校～

11月28日(水)にパラリンピアン(パラリンピアン)の副島正純選手(副島正純選手)に来ていただきました。総合的な学習(総合的な学習)の時間にパラリンピック(パラリンピック)について調べてきた3、4年生(3、4年生)が副島選手(副島選手)の講話(講話)を聞き、とレース用(レース用)の車いす(車いす)体験(体験)を行いました。子どもたちは、副島選手(副島選手)のけが(けが)をされてからパラリンピック(パラリンピック)に挑戦(挑戦)しようとするまでの講話(講話)には真剣(真剣)に耳(みみ)を傾(かたむ)け、レース用(レース用)車いす(車いす)の乗りこなす難(むず)しさを体験(体験)しました。また、気さく(気さく)で明る(あ)い副島選手(副島選手)の人柄(ひとがら)にも、子どもたちはぐっ(ぐ)と引きつけられていました。講話(講話)を一部(一部)、紹介します。



23才(23才)の時(とき)、けが(けが)により下半身不随(下半身不随)になった。当時の気持ち(当時の気持ち)を一言(一言)で表(あらわ)すと「絶望(絶望)」だった。母(はは)から「あきらめるな(あきらめるな)」とよく言(い)われていた。「もとにもどりたい」「昨日(きのう)にもどったらいいのに・・・」でも、現実(げんじつ)はでき(き)ない。一生(いっせい)、治(な)らないと言(い)われたとき、すごく悲(かな)しかった。でも、「車いす(車いす)の自分(自分)になってしまったこと(こと)を受け入(うけい)れよう」と考(かん)え方(かた)を変(か)えた。「あきらめる(あきらめる)」を「受け入(うけい)れる」に変(か)えた。

リハビリ(リハビリ)を始(は)めて、スポー(スポー)ツと出(で)会(あ)った。車いすマラソン(車いすマラソン)は、とにか(とにか)く毎(まい)日(にち)練(れん)習(じゆ)がしたかった。スタート前(スタート前)の緊張感(緊張感)は最高(さいこう)に気持(きも)ちがいい。走(は)ることが大(お)好(こ)きにな(な)った。車いすマラソン(車いすマラソン)をみんな(みんな)に知(し)ってほ(ほ)しい、近(い)くにぼく(ぼく)のよう(よう)な人(ひと)が居(い)るんだ、こ(こ)うい(い)う競(けい)技(ぎ)があ(あ)るんだと知(し)ってほ(ほ)しいと思(おも)った。アジ(アジ)アパ(パ)ラリンピ(ピ)ックに出(で)場(ば)し、優(ゆう)勝(しょう)するこ(こ)とがで(で)き、次(つぎ)第(だい)に車いすマラソン(車いすマラソン)を知(し)ってもら(もら)えるよ(よ)うにな(な)った。パ(パ)ラリンピ(ピ)ックに行(い)きたいな(な)あ、で(で)はな(な)く、自(じ)分(ぶん)もパ(パ)ラリンピ(ピ)ックに行(い)かな(な)きゃ、と強(こ)く思(おも)った。

みんな(みんな)は車いす(車いす)に乗(の)っているのはか(か)わいそ(そ)うって思(おも)うかな(かな)?ぼく(ぼく)は、自(じ)分(ぶん)の人(じん)生(せい)はす(す)ごく楽(らく)しいと思(おも)っている。入(い)院(えん)して居(い)るときは、ど(ど)うや(や)って生(な)きてい(い)たらいいの(の)かと思(おも)っていた。でも、今(いま)はそ(そ)う思(おも)わ(わ)ない。自(じ)分(ぶん)らし(らし)い人(じん)生(せい)を楽(らく)しん(しん)でい(い)きたいと思(おも)う。スポー(スポー)ツと出(で)会(あ)って、が(が)んば(ば)るってか(か)っこ(こ)いい、生(な)きて居(い)るって楽(らく)しいと思(おも)うよ(よ)うにな(な)った。

ぼく(ぼく)の人(じん)生(せい)の目(め)的(てき)は「自(じ)分(ぶん)の人(じん)生(せい)を自(じ)分(ぶん)らし(らし)く生(な)きてい(い)くこ(こ)と」、目(め)標(ひょう)は金(きん)メ(メ)ダル(ダル)を取(と)ること。全(ぜん)力(りき)で金(きん)メ(メ)ダル(ダル)を取(と)れるよ(よ)うにと(と)にか(と)く努(こ)力(りき)する。結(けつ)果(くわ)は、金(きん)メ(メ)ダル(ダル)が取(と)れな(な)くても、全(ぜん)力(りき)で努(こ)力(りき)した(した)ら、ま(ま)た次(つぎ)の目(め)標(ひょう)が(が)で(で)きる。

みんな(みんな)は夢(ゆめ)はあ(あ)るかな(かな)?もし(もし)、今(いま)はな(な)くても大(お)丈(ぢや)夫(ぶ)。い(い)ろい(ろ)ろなこ(こ)とをや(や)ってみ(み)て楽(らく)しん(し)で、い(い)ろい(ろ)ろな人(ひと)に会(あ)ってほ(ほ)しい。出(で)会(あ)い(い)を楽(らく)しん(し)で、出(で)会(あ)い(い)の中(なか)でい(い)ろい(ろ)ろなチ(チ)ャン(ャン)ス(ス)をつか(つか)んでほ(ほ)しい。

「夢・目標・出会い」この3つのキーワード、そして「自分らしく生きること」を深く胸に刻みました。副島選手は、2020年、東京パラリンピックに出場しメダルを獲得すること、世界記録を樹立することを目標にされています。みんなで応援しています！フレー！フレー！副島選手！

クリスマス会 サンタクロースさん、ハロー！ ～かやのみ幼稚園～

12月7日（金）のクリスマス会では、歌と合奏をたくさんのお家の方、地域の方に聞いていただきました。練習中は、サンタさんに歌声が届くようにと一生懸命にがんばりました。園児の演奏が終わると、役員の皆さんによるお楽しみがありました。まずは、絵本を読んでいただき、読み終わると、なんと、サンタさんから電話がかかってきました。「かやのみ幼稚園に行きたいんだけど、迷っちゃったよ」とサンタさん。スクリーンには、上空から映し出される幼稚園。みんなで「まっすぐだよ～！」「もっと前だよ！」と道案内をしながらサンタさんを誘導しました。無事、たどりついたサンタさんからうれしいプレゼントをいただき、笑顔いっぱいになりました。



Merry Christmas!



今年も残り少なくなりました。工事中は、駐車場所など何かとご不便をおかけしましたが、おかげさまで城東小学校の大規模改修工事は予定より1ヶ月ほど早く、完了しました。きれいになった校舎で新年を迎えます。ありがとうございました。

今年も、子どもたちが保護者の皆様、地域の皆様に大変お世話になりました。たくさんのお声にかかわっていただくことで様々な体験をすることができ、一人一人がたくましく成長しています。来年度、城東小学校は10周年の節目です。来年も、元気な笑顔あふれる城東小学校、かやのみ幼稚園を目指して職員一同、がんばります。来年もどうぞよろしく願いいたします。

校園長 押部 匡子

1月の主な予定（今年度から冬休みは1日短縮し、春休みは1日延長となっています。）

☆城東小学校

- 1 / 7（月）3学期始業式 下校指導 11:40 下校
- 1 / 8（火）書き初め大会 ALT来校 11:40 下校
- 1 / 9（水）給食開始 朝の読み聞かせ 身体測定
- 1 / 15（火）お昼のお話会
- 1 / 17（木）人権朝会 防災訓練（地震）
- 1 / 21（月）6年オオサンショウウオの学習
- 1 / 22（火）6年出前授業（社会）
- 1 / 23（水）委員会活動
- 1 / 24（木）JTE、スクールカウンセラー来校
- 1 / 25（金）人権参観日 授業参観 13:20
PTA人権講演会 14:15 全校終会 15:30

1 / 26（土）篠山東中学校入学説明会

1 / 28（月）児童朝会

1 / 29（火）聖ミカエル国際学校来校

（交流30周年）ALT、JTE 来校

☆かやのみ幼稚園

- 1 / 7（月）3学期始業式 11:00 降園
- 1 / 8（火）短縮保育 11:00 降園
- 1 / 9（水）短縮保育 11:00 降園
入園前健診、入園説明会
- 1 / 10（木）給食開始
- 1 / 17（木）お買い物体験
- 1 / 18（金）クッキング